

Fecha: 04-03-2025

Medio: Hoy x Hoy Antofagasta Supl.: Hoy x Hoy Antofagasta Tipo: Noticia general

Título: Investigan desaparición de perritos que fueron retirados por una constructora

Pág.: 2 Cm2: 91,4 VPE: \$56.113

Tiraje: Sin Datos Lectoría: Sin Datos Favorabilidad: ■ No Definida

Investigan desaparición de perritos que fueron retirados por una constructora



Los canes estaban vinculados a una empresa constructora.

El diputado por la región de Antofagasta, Sebastián Videla (Ind), junto a vecinos de la capital regional, manifestó su preocupación por el paradero desconocido de dos perros comunitarios que estaban vinculados a la empresa constructora Almagro. Pese a reiteradas solicitudes realizadas por los vecinos para saber el destino de los animales, la empresa constructora no ha entregado respuesta clara sobre el destino de los dos canes. El diputado Videla aseguró que seguirá insistiendo hasta obtener respuestas por parte de la empresa que permitan esclarecer lo que ocurrió con los perros, al igual que conocer su paradero. La investigación quedó en manos de la Policía de Investigaciones (PDI).

